

Esta semana se han iniciado por el procedimiento de Urgencia las obras de las futuras Urgencias

La consellera Geli ratifica el cierre de Policlínica

ROBERTO GIMÉNEZ

La consellera de salud, **Marina Geli**, ha afirmado en su visita a Granollers del pasado viernes que el cierre de Policlínica a partir del 7 de julio es "la única solución para que, en el futuro, pueda haber actividad asistencial". **Geli** reiteró que la decisión del departamento es "firme" y añadió que el Servicio Catalán de la Salud desconfía de la Fundación por "su gestión y su ingobernabilidad" que han llevado al Departamento de Salud a intervenir antes que Hacienda y la Seguridad Social ejecuten la deuda que ha llevado a la sociedad a tener embargado el edificio de la calle Girona, explicó la consellera ante las preguntas de los periodistas.

Asimismo, **Geli** dijo que comprende la incertidumbre de los trabajadores, pero a la vez se defendió señalando que "la incertidumbre no la ha creado el departamento" y añadió que la Conselleria de Salud y el Ayuntamiento estudiarán los casos "individualmente".

Marina Geli estuvo en Granollers pero no tuvo ningún contacto con los actuales responsables de Policlínica, pese a que hace cuatro semanas le solicitaron por carta una entrevista. No hay fecha para ese encuentro, aunque la consellera reconoció que tenía pendiente ese encuentro pero sin determinar la fecha...

EL SERVICIO DE URGENCIAS

Lo cierto es que no hace falta que la consellera lo ratifique para darse cuenta de que la máquina institucional se puso en marcha el mismo 5 de abril en el que se firmó la resolución de rescisión del convenio entre CatSalut y Policlínica. Desde ese mismo día en que el Hospital aceptó la petición de absorber la actividad sanitaria que venía realizando Policlínica la operación no ha dejado de avanzar. El compromiso es que el nuevo servicio de Urgencias que se abrirá el 7 de julio en la planta baja del edificio del AISS, antigua sede de la Policía Local, tenga seis dispensarios o boxes, más un séptimo mejor equipado. La filosofía de estas Urgencias sería simplemente la de equiparlas a las actuales urgencias de Policlínica. Desde que atendiendo el Plan de Viabilidad se cerró la planta de medicina interna derivan



Xavier Solanas

El miércoles empezó el traslado de los dos servicios que estaban operativos en la planta baja.

las urgencias susceptibles de ingreso al Hospital, quedándose únicamente con las patologías de baja complejidad y que necesitan poca tecnología. Estas urgencias contarán con un equipo de radiología convencional y un pequeño laboratorio para primeros auxilios. Estas Urgencias serán atendidas por un equipo de dos o tres médicos, según las horas del día, más otro de guardia por la noche. A este personal se le añadirán tres enfermeras. ¿Del Hospital o de Policlínica? Le preguntábamos a José Luis Simón, director médico del Hospital y nos contestaba así: "todos serán del Hospital con independencia de que su procedencia anterior sea de Policlínica", dando a entender

que a partir del 7 de julio cuando este dispositivo entre en funcionamiento no habrá distinciones entre uno y otro personal.

No se aspira en esta primera fase operativa a mejorar el sistema asistencial que dan las urgencias de Policlínica, sino a mantener el mismo nivel, tanto por lo que respecta al número de visitas (treinta mil personas se atendieron el último año en Policlínica y otras 93 mil en el Hospital General) como al tipo de patología a tratar: medicina general y traumatología.

Esta semana se ha remitido al Servei Català de la Salut el plan funcional y ayer jueves empezaron las obras que tienen que estar acabadas el 6 de julio. Para ello el Hos-

CAMPAÑA INFORMATIVA

La previsión es la de lanzar una campaña informativa a finales del mes de junio, con dos semanas de antelación a la puesta en marcha del servicio, para dar a conocer estas Urgencias trasladadas ahora a la Av. del Parc. El plan operativo calcula que esta provisionalidad del servicio de Urgencias dure un período de entre dos y tres años. Este es el tiempo calculado para conseguir la transferencia de la propiedad del inmueble de la calle Girona al Servei Català de la Salut para ser finalmente gestionado directamente por el Hospital General de Granollers. Estos dos o tres años es el período necesario para negociar con Hacienda y la Seguridad Social las condiciones para sacar a concurso el edificio, un concurso teóricamente abierto a todas las empresas, públicas o privadas, interesadas en el equipamiento, pero que como avanzó el propio alcalde el día en que se anunció la rescisión del convenio se haría a la medida ajustada para que CatSalut lo adquiriera. Una vez hecho esto la administración sanitaria ha prometido invertir en el edificio, ya que ésta es una de las causas oficiales de la rescisión del convenio con Policlínica: el mal estado del edificio.

pital ha contratado a una empresa de Barcelona, tras pedir el presupuesto a tres empresas, en el que ha valorado el compromiso de tener acabada las obras el 6 de julio. Las obras, pues, se han iniciado por el trámite de urgencias.

Los servicios del AISS

Pese a que el edificio de la AISS está infrautilizado, la planta baja que ocupará provisionalmente las Urgencias cambiará de usos. En la actualidad, en esa planta se realizaban dos tipos de actividades: Centro de Día de Salud Mental y Club Billar Granollers. Respecto al Centro de Día de Salud Mental esta misma semana han empezado las mudanzas. La sede de este servicio para enfermos mentales será el Centro de Día Sant Jordi, delante del Hospital, al que no se accederá por la puerta a pie de carretera de Cardedeu, sino por la puerta de la fachada posterior de la calle Alexandre Fleming ya que se trata de un mismo edificio pero con la distribución interior separada.

El otro servicio que debe buscar nuevo acomodo es el Club de Billar de Granollers. En este caso su futura sede será las instalacio-

nes del Club de Basquet Granollers de la calle Girona. Pese a que el pabellón esté en el término municipal de Les Franqueses, no se le ha pedido permiso al ayuntamiento vecino pues la gestión y el mantenimiento de ese pabellón dependen del Ayuntamiento de Granollers. Se da la casualidad que el Club de Billar ya ha acabado la temporada. El compromiso adquirido por el Ayuntamiento es que a finales del mes de junio el Club pueda reanudar su actividad social en las nuevas instalaciones. El gerente del Ayuntamiento, el ingeniero **Ricard Ros** nos informaba que entre ésta y la próxima semana la planta local estará despejada para que se puedan iniciar los trabajos de adaptación de la planta como servicio provisional de Urgencias para los próximos dos/tres años.